
Контакт есть, нуЖны инвестиции
В понедельник в Ярославле, 

побывали ведущие экономисты 
Всемирного банка реконструкции 
и развития -  профессор Маркан- 
диа, автор нескольких экологи
ческих проектов по Ярославской 
области, и г-н Рональд Хоффер. 
Зарубежные специалисты встре
тились с заместителем губерна
тора, директором департамента 
АП К М ихаилом Боровицким, 
представителями федеральных и 
областных экологических органи
заций.

В настоящее время Всемир
ный банк приступил к реализации 
проекта «Оценка состояния сис
тем управления охраной окружа
ющей среды в России». Проект 
будет осуществляться в первой 
половине 2004 года в сотрудни
честве с Министерством природ
ных ресурсов РФ, его территори
альными органами и органами 
власти субъектов Федерации в 
предварительно отобранных пи
лотных регионах. В Минприроды 
для исследования предложили 
Москву, Ленинградскую , Том

скую, Кемеровскую и Ярослав
скую области.

Гости сочли положительным 
предыдущий опыт сотрудниче
ства с ярославцами в части со
здания систем управления охра
ной окружающей среды. Встает 
вопрос о конкретных инвестици
ях в реализацию экологических 
проектов. В их числе Михаил Бо
ровицкий назвал проблему глу
бокой переработки древесины. 
Сегодня Ярославская область, 
будучи небогатой природными 
ресурсами, и те, что имеются, ис
пользует недостаточно. Три чет
верти расчетной лесосеки, боль
шей частью это лиственные леса, 
ежегодно не вырубается, деревья 
гниют на корню, не освобожда
ются площади под лесопосадки.

Пока не увенчались успехом 
многочисленные попытки при
влечь инвесторов для строитель
ства фанерного завода. Креди
ты Всемирного банка на реали
зацию подобного проекта были 
бы очень кстати.
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